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crochet crafts  
loisirs créatifs
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witch’s hat 
chapeau de sorcière

colour guide / diagramme en couleur
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tool kit / fournitures 
dmc natura just cotton 
3mm crochet hook / crochet de 3mm
witch’s hat pattern / patron chapeau de sorcière 
sewing needle / aiguille à coudre

colour / couleurs

N59

N111

colour
couleur

nº skeins*
nº d’échevettes*

code nº
code nº

A

B

x 1

x 1

techniques / techniques

slip stitch
maille coulée

chain stitch
mailles en l’air

witch’s hat 
chapeau de sorcière 

instructions
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techniques / techniques

magic loop
anneau magique

single crochet (us) / double crochet (uk)
mailles serrées (us) / bride (uk)

single crochet decrease
diminution de maille serrée

Insert your hook into the next stitch.  Loop the 
yarn around the groove of the hook, and pull it 
through the stitch. There are now two loops on 
your hook 

 Piquez votre crochet dans la maille suivante. 
Enroulez le fil autour de la tige du crochet, 
et faites le passer dans la maille. Vous avez 
maintenant deux boucles sur votre crochet. 

Repeat step 1. You now have three loops on the hook

 Répétez l’étape 1. Vous avez maintenant trois boucles 
sur votre crochet.

Loop the yarn around the hook again and pull it through all 
three loops on your hook. 
You have now made one decrease.

Enroulez encore une fois votre fil sur le crochet, et faites-le 
passer au travers des trois boucles. Vous avez fait une 
diminution.
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WITCH’S HAT
1.	 Using the DMC Natura Just Cotton in Colour A, make a magic loop 

and SC6 around it. Join in the round by making a slip stitch into the 
first stitch of the round.

2.	 Increase round: *SC1, SC2 into the next stitch*. (9 stitches.)

3.	 Work 1 round in SC.

4.	 Increase round: *SC2 into the next stitch, SC2*. Repeat the section 
inside the stars to the end of the round. (12 stitches.)

5.	 Work 1 round in SC.

6.	 Increase round: *SC3, SC2 into the next stitch*. Repeat the section 
inside the stars to the end of the round. (15 stitches.)

7.	 Work 1 round in SC.

8.	 Increase round: SC3, SC2 into the next stitch, SC4, SC2 into the next 
stitch, SC4, SC2 into the next stitch, SC1. (18 stitches.)

9.	 Work 1 round in SC. 

10.	 Increase round: SC1, SC2 into the next stitch, SC5, SC2 into the next 
stitch, SC5, SC2 into the next stitch, SC4. (21 stitches.)

11.	 Work 1 round in SC.

12.	 Increase round: SC5, SC2 into the next stitch, SC6, SC2 into the next 
stitch, SC6, SC2 into the next stitch, SC1. (24 stitches.)

13.	 Work 1 round in SC.

14.	 Increase round: SC2, *SC2 into the next stitch, SC5*. Repeat the 
section inside the stars until 4 stitches remain, SC2 into the next 
stitch, SC3. (28 stitches.)

15.	 Work 1 round in SC.

16.	 Increase round: *SC2 into the next stitch, SC6*. Repeat the section 
inside the stars to the end of the round. (32 stitches.)

17.	 Work 1 round in SC.

18.	 Increase round: SC4, *SC2 into the next stitch, SC7*. Repeat the 
section inside the stars until 4 stitches remain, SC2 into the next 
stitch, SC3. (36 stitches.)

CHAPEAU DE SORCIÈRE
1.	 À l’aide du fil Natura Just Cotton DMC en couleur A, faites un 

anneau magique et crochetez 6 ms dedans. Fermez le tour en faisant 
une maille coulée dans la première maille du tour.

2.	 Tour d’augmentations : *1 ms, 2 ms dans la maille suivante*. (9 
mailles).

3.	 Crochetez 1 tour en ms.

4.	 Tour d’augmentations : *2 ms dans la maille suivante, 2 ms*. Répétez la 
partie entre les étoiles jusqu’à la fin du tour (12 mailles).

5.	 Crochetez 1 tour en ms.

6.	 Tour d’augmentations : *3 ms, 2 ms dans la maille suivante*. Répétez la 
partie entre les étoiles jusqu’à la fin du tour (15 mailles).

7.	 Crochetez 1 tour en ms.

8.	 Tour d’augmentations : 3 ms, 2 ms dans la maille suivante, 4 ms, 2 ms 
dans la maille suivante, 4 ms, 2 ms dans la maille suivante, 1 ms. (18 
mailles).

9.	 Crochetez 1 tour en ms.

10.	 Tour d’augmentations : 1 ms, 2 ms dans la maille suivante, 5 ms, 2 ms 
dans la maille suivante, 5 ms, 2 ms dans la maille suivante, 4 ms. (21 
mailles).

11.	 Crochetez 1 tour en ms.

12.	 Tour d’augmentations : 5 ms, 2 ms dans la maille suivante, 6 ms, 2 ms 
dans la maille suivante, 6 ms, 2 ms dans la maille suivante, 1 ms. (24 
mailles).

13.	 Crochetez 1 tour en ms.

14.	 Tour d’augmentations : 2 ms, *2 ms dans la maille suivante, 5 ms*. 
Répétez la partie entre les étoiles jusqu’à ce qu’il reste 4 mailles, 2 ms 
dans la maille suivante, 3 ms. (28 mailles).

15.	 Crochetez 1 tour en ms.

16.	 Tour d’augmentations : *2 ms dans la maille suivante, 6 ms*. Répétez la 
partie entre les étoiles jusqu’à la fin du tour (32 mailles).

17.	 Crochetez 1 tour en ms.

Your witch’s hat is worked in the round, from the top, down. The stars are 
embroidered on to the hat once it is complete. 

To make the instructions easier to read, we will use some simple 
abbreviations: 

SC1 = make one single crochet stitch 
SC2 = make two single crochet stitches 
SC3 = make three single crochet stitches
SC DEC = make one single crochet decrease
CH = chain
SL ST = slip stitch

Votre chapeau de sorcière est crocheté en rond, du haut vers le bas. Les 
étoiles sont brodées sur le chapeau une fois terminé.

Pour que les instructions soient plus simples à lire, nous utiliserons quelques 
abréviations :

1 ms = crochetez 1 maille serrée
2 ms = crochetez 2 mailles serrées
3 ms = crochetez 3 mailles serrées
Dim. ms = faire une diminution de maille serrée
ml = maille en l’air
mc = maille coulée
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19.	 Work 1 round in SC.

20.	Increase round: SC1, *SC2 into the next stitch, SC8*. Repeat the 
section inside the stars until 8 stitches remain, SC2 into the next 
stitch, SC7. (40 stitches.)

21.	 Work 1 round in SC.

22.	Increase round: SC6, *SC2 into the next stitch, SC7*. Repeat the 
section inside the stars until 2 stitches remain, SC2 into the next 
stitch, SC1. (45 stitches.)

23.	Work 1 round in SC. 
 
Work the following round through the front loop of each stitch.

24.	Increase round: SC3, *SC2 into the next stitch, SC7, SC2 into the 
next stitch, SC6*. Repeat the section inside the stars once more, 
SC2 into the next stitch, SC7, SC2 into the next stitch, SC3. (51 
stitches.)

25.	Increase round: *SC2 into the next stitch, SC7, SC2 into the next 
stitch, SC8*. Repeat the section inside the stars to the end of the 
round. (57 stitches.)

26.	Increase round: SC5, *SC2 into the next stitch, SC9, SC2 into the 
next stitch, SC8*. Repeat the section inside the stars once more, 
SC2 into the next stitch, SC9, SC2 into the next stitch, SC3. (63 
stitches.)

27.	Increase round: SC1, *SC2 into the next stitch, SC9, SC2 into the 
next stitch, SC10*. Repeat the section inside the stars once more, 
SC2 into the next stitch, SC9, SC2 into the next stitch, SC9. (69 
stitches.)

28.	Cut your yarn approx. 10cm/4” from the last stitch. Pull on the loop 
on your hook until the end pops through - you have now secured 
your last stitch.

ASSEMBLY AND FINISHING 

Each star is made up of three straight stitches and the stars are spread 
evenly around the hat. 
Thread your sewing needle with a length of colour B. To work your first 
star, bring your needle through the hat and make a vertical stitch by 
returning your needle through the hat, five rounds down. Bring your 
needle through the hat, one row below and two stitches to the right of the 
top of the first stitch, then return your needle through the hat, two rounds 
below and four stitches to the left to complete the second stitch. To work 
the third stitch, bring your needle through the hat, one row below and two 
stitches to the left of the top of the first stitch, then return your needle 
through the hat, two rounds below and four stitches to the right. Your star 
is now complete. Repeat a further nine times to cover your hat in stars.

Weave in any loose ends.

 

18.	 Tour d’augmentations : 4 ms, *2 ms dans la maille suivante, 7 ms*. 
Répétez la partie entre les étoiles jusqu’à ce qu’il reste 4 mailles, 2 ms 
dans la maille suivante, 3 ms. (36 mailles).

19.	 Crochetez 1 tour en ms.

20.	Tour d’augmentations : 1 ms, *2 ms dans la maille suivante, 8 ms*. 
Répétez la partie entre les étoiles jusqu’à ce qu’il reste 8 mailles, 2 ms 
dans la maille suivante, 7 ms. (40 mailles).

21.	 Crochetez 1 tour en ms.

22.	Tour d’augmentations : 6 ms, *2 ms dans la maille suivante, 7 ms*. 
Répétez la partie entre les étoiles jusqu’à ce qu’il reste 2 mailles, 2 ms 
dans la maille suivante, 1 ms. (45 mailles).

23.	Crochetez 1 tour en ms. 
 
Crochetez le tour suivant dans le brin avant de chaque maille.

24.	Tour d’augmentations : 3 ms, *2 ms dans la maille suivante, 7 ms, 2 
ms dans la maille suivante, 6 ms*. Répétez la partie entre les étoiles 
encore une fois, 2 ms dans la maille suivante, 7 ms, 2 ms dans la 
maille suivante, 3 ms. (51 mailles).

25.	Tour d’augmentations : *2 ms dans la maille suivante, 7 ms, 2 ms 
dans la maille suivante, 8 ms*. Répétez la partie entre les étoiles 
jusqu’à la fin du tour (57 mailles).

26.	Tour d’augmentations : 5 ms, *2 ms dans la maille suivante, 9 ms, 2 
ms dans la maille suivante, 8 ms*. Répétez la partie entre les étoiles 
encore une fois, 2 ms dans la maille suivante, 9 ms, 2 ms dans la 
maille suivante, 3 ms. (63 mailles).

27.	Tour d’augmentations : 1 ms, *2 ms dans la maille suivante, 9 ms, 2 
ms dans la maille suivante, 10 ms*. Répétez la partie entre les étoiles 
encore une fois, 2 ms dans la maille suivante, 9 ms, 2 ms dans la 
maille suivante, 9 ms. (69 mailles).

28.	Coupez en laissant 10 cm de fil après la dernière maille. Tirez sur 
la dernière boucle jusqu’à ce que le fil passe au travers — vous avez 
désormais sécurisé la dernière maille. 

ASSEMBLAGE ET FINITIONS 

Chaque étoile est composée de trois points droits, et les étoiles sont 
réparties uniformément autour du chapeau.
Enfilez votre aiguille à coudre avec une longueur de fil de couleur B. Pour 
réaliser votre première étoile, passez votre aiguille à travers le chapeau et 
faites un point vertical en insérant votre aiguille dans le chapeau, cinq tours 
vers le bas. Passez votre aiguille dans le chapeau, un rang en dessous et 
deux mailles à droite du haut du premier point, puis repassez votre aiguille 
à travers le chapeau, deux tours en dessous et quatre mailles à gauche pour 
terminer le deuxième point. Pour faire le troisième point, passez votre 
aiguille à travers le chapeau, un rang en dessous et deux mailles à gauche 
du haut du premier point, puis repassez votre aiguille à travers le chapeau, 
deux tours en dessous et quatre mailles à droite. Votre étoile est maintenant 
terminée. Répétez encore neuf fois pour couvrir votre chapeau d’étoiles. 

Rentrez les fils.
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